

生徒会新聞

第8号

発行

茨木工科生徒会

発行日

令和元年6月26日

発行部 1-1-18

すべては！夏のために！

運動部系野球部

夏の高等学校野球大会が始まります。開会式は7日京セラドームで行われます。我が茨木工科高校野球部は大会第5日目（12日）に対戦相手が府立港高校と対戦することに決まりました。（万博公園記念野球場）是非皆さん、野球部を応援しましょう。

夏の大会に向けての意気込みをお聞きしました

☆ 野球部キャプテン ☆

阪井 寛歩君のコメント

新チームが始まり1年間練習だけをくりかえし

てきました。部員が少なくこの春1年生が入部し

やっと試合ができ、そして最後の夏の大会！今ま

で努力してきたことをぶつけて頑張りたいと思

います。応援よろしくお願いします。

☆ 野球部主顧問 ☆

東郷先生のコメント

いつも応援ありがとうございます。彼らの高校

生活の大半は野球に打ち込んでいます。一生懸命

だからこそ高校野球は感動し本気になれます。彼

らの球場での活躍を見に来てやって下さい。



☆ 野球部監督 ☆

大枝先生のコメント

毎日「赤鬼」に鍛えられた3年生3人、2年生

3人、1年生5人の十一人の勇者達の応援をよろ

しくお願いします。

の 新チームが8人で人数が足りません。

入部待ってます！

☆ 野球部顧問 ☆

苗木先生のコメント

茨木工科野球部のモットーは「繋がり」です。

彼らはこの言葉を胸に日々努力しています。是非

彼らが団結して戦っている勇姿を見に来て下さい。

